

#PERSONENVERKEHR 19. Oktober 2016

Dienstpläne: Schluss mit Überforderung und Planlosigkeit

Die Dienstpläne bei der DB AG sind oft unsozial und familienunfreundlich. Insbesondere, aber nicht nur, im Fernverkehr. Damit muss Schluss sein!



Wir wollen bessere Arbeitszeitregelungen - vor allem solche, die eine bessere Vereinbarkeit von Familie und Beruf ermöglichen.

Auch in einem 24-Stunden-Betrieb wie bei der Eisenbahn muss eine verlässliche Dienstplangestaltung möglich sein. Eisenbahnerinnen und Eisenbahner wollen nicht permanent auf Abruf bereit stehen. Auch sie wollen ihre Freizeit planen können.

Wir erwarten vom Arbeitgeber endlich soziale und familienfreundliche Lösungen.

Downloads

 [Aushang](#)

(PDF, 52.24 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/16-10-19-Arbeitszeiten-

Dienstplaene.docx.pdf)